

Zertifikat zu EU-Baumusterprüfbescheinigung VN615 151409 für persönliche Schutzausrüstungen

(Auftrag VN615 151409.5)

Ausgestellt für (Hersteller)

Rosenbauer International Aktiengesellschaft
4060-Leonding; Paschinger Str. 90
Austria

Aufgrund der eingereichten Unterlagen und der durchgeführten Baumusterprüfung wird bescheinigt, dass die neue Persönliche Schutzausrüstung (PSA)

Feuerwehrschutzjacken "FIRE FLEX"

Art. 141470 NXT schwarzblau/rot	Art. 141471 NXT schwarzblau/gold	Art. 141472 NXT schwarzblau
Art. 141473 NXT gold	Art. 141438 NXT orange	Art. 141440 NXT rot
Art. 141467 Y55 mit PBI gold/cognac	Art. 141442 XTR schwarzblau/rot	Art. 141443 XTR schwarzblau/gold
Art. 141444 XTR schwarzblau	Art. 141446 XTR gold	Art. 141448 XTR rot
Art. 141460 XTR orange	Art. 141476 XTR gold/schwarzblau	Art. 141475 NXT gold/schwarzblau
Art. 141474 X55 mit PBI gold/cognac		

Feuerwehrschutzjacken "FIRE FLEX PL"

Art. 141450 NXT schwarzblau/rot	Art. 141451 NXT schwarzblau/gold	Art. 141453 NXT schwarzblau
Art. 141454 NXT gold	Art. 141465 Y55 mit PBI gold/cognac	Art. 141456 X55 mit PBI gold/cognac

sowie deren zugehörigen technischen Unterlagen (inklusive Verwenderinformation und Kennzeichnung), den Anforderungen der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 in der derzeitigen Fassung sowie den geltenden grundlegenden Gesundheitsschutz- und Sicherheitsanforderungen entspricht und erfüllt daher als Teil einer Schutzbekleidung, die nur die obere Körperhälfte schützt und mit einer entsprechenden Hose kombiniert werden muss, die Anforderungen an

Schutzkleidung für die Brandbekämpfung sowie zum Schutz gegen die thermischen Gefahren eines elektrischen Lichtbogens und zum Schutz gegen Regen

gemäß EN ISO 13688:2013

EN 469:2020
EN 1149-5:2018
EN 343:2019*)

EN 61482-2:2020 / IEC 61482-2:2018*)

Leistungsstufen X2, Y2, Z2
elektrostatischen Eigenschaften
Wasserdurchgangswiderstandsklasse 4
Wasserdampfdurchgangswiderstandsklasse 3
Kleidungsstück im Regenturm geprüft R
Lichtbogen-Schutzklasse APC 2

Die Anforderungen an die Sichtbarkeit gemäß EN 469 Pkt. 6.2.6 werden

- von der Kombination (ab der kleinsten Größe) der Feuerwehrschutzjacken "FIRE FLEX" / "FIRE FLEX PL" mit den Feuerwehrschutzhosen "FIRE FLEX" / "FIRE FLEX PL" (aus EU-Baumusterprüfbescheinigung VN615 151410) erreicht.
- von der Feuerwehrschutzjacke "FIRE FLEX" mit Option "High Visibility" alleine erreicht.

Zusätzlich werden von den Feuerwehrschutzjacke "FIRE FLEX" mit Option "High Visibility" die Anforderungen der "DGUV Information 205-020*" (bisher BGI/GUV-I 8662) Feuerwehrschutzkleidung - Tipps für Beschaffer und Benutzer" hinsichtlich der Sichtbarkeit und Erkennbarkeit der Körperkonturen erfüllt

Sie wird zugeordnet der **PSA-Kategorie III**

Über Eigenschaften der PSA informieren Verwenderinformation und Kennzeichnung.
Diese Baumusterprüfbescheinigung gilt bis Ende März 2029.

Ing. Judith Pointner
OETI - Institut fuer Oekologie, Technik und Innovation GmbH
Notifizierte Stelle Nr. NB 0534
Wien, 02.04.2025

Certificate to EU type-examination certificate VN615 151409 on Personal Protective Equipment

(Order VN615 151409.5)

Issued to (manufacturer)

Rosenbauer International Aktiengesellschaft
4060-Leonding; Paschinger Str. 90
Austria

Based on the documents submitted and the type examination carried out this is to certify, that the new Personal Protective Equipment (PPE)

Fire fighting turnout jackets "FIRE FLEX"

Art. 141470 NXT black blue/red	Art. 141471 NXT black blue/gold	Art. 141472 NXT black blue
Art. 141473 NXT gold	Art. 141438 NXT orange	Art. 141440 NXT red
Art. 141467 Y55 mit PBI gold/cognac	Art. 141442 XTR black blue/red	Art. 141443 XTR black blue/gold
Art. 141444 XTR black blue	Art. 141446 XTR gold	Art. 141448 XTR red
Art. 141460 XTR orange	Art. 141476 XTR gold/black blue	Art. 141475 NXT gold/black blue
Art. 141474 X55 mit PBI gold/cognac		

Fire fighting turnout jackets "FIRE FLEX PL"

Art. 141450 NXT black blue/red	Art. 141451 NXT black blue/gold	Art. 141453 NXT black blue
Art. 141454 NXT gold	Art. 141465 Y55 mit PBI gold/cognac	Art. 141456 X55 mit PBI gold/cognac

and the associated technical documents (including user information and labelling), corresponds to the requirements of the PPE Regulation (EU) 2016/425 as currently in force and complies with the applicable essential health and safety requirements. The PPE meets as part of a protective clothing, which only protects the upper body and must be combined with appropriate trousers, requirements for

Protective clothing for firefighting and to protect against the thermal hazards of an electric arc and protection against rain

according EN ISO 13688:2013
EN 469:2020
EN 1149-5:2018
EN 343:2019*)

performance level X2, Y2, Z2
electrostatic properties
Water resistance class 4
Water vapour resistance class 3
readymade garment rain tower test) R
Arc protection class APC 2

EN 61482-2:2020 / IEC 61482-2:2018*)

The requirements of the visibility according EN 469:2020 Pt. 6.2.6. will be

- achieved by the combination (from the smallest size) of the fire fighting turnout jackets "FIRE FLEX" / "FIRE FLEX PL" with the fire fighting turnout trousers "FIRE FLEX" / "FIRE FLEX PL" (EU type examination certificate VN615 151410).
- achieved by the fighting turnout jacket "FIRE FLEX" with Option "High Visibility" alone.

In addition, the protective jackets fighting turnout jacket "FIRE FLEX" with Option "High Visibility" fulfills the requirements of the "DGUV Information 205-020*" (until now BGI/GUV-I 8662) Feuerwehrschtz-kleidung - Tipps für Beschaffer und Benutzer" with regard to the visibility and recognizability of body contours.

This new PPE will be assigned to **category III**

User information and labelling provide information about the properties of the PPE.
This type examination certificate stays valid until end of March 2029.

Ing. Judith Pointner
OETI - Institut fuer Oekologie, Technik und Innovation GmbH
Notified Body No. NB 0534
Vienna, 02.04.2025